
Parrocchia di S. Gaudenzio, Mompiano, Brescia.         

VERBALE DEL CONSIGLIO PASTORALE PARROCCHIALE DEL 20 

MAGGIO 2019 

Lunedì 20 maggio 2019 alle ore 20.45 presso i locali parrocchiali, si è riunito, regolarmente convocato, il 

Consiglio Pastorale della Parrocchia di S. Gaudenzio.  

Il Consiglio è composto come segue: 

Membri del consiglio eletti: Davide Arrigotti, Stefano Mattei, Davide Minelli, Alberto Venturini (I fascia di 

età). Melinda Coco, Giovanna Corbetta, Stefano Loda, Rita Sissa (II fascia di età). Enrico Ferraresi, Luisa 

Ruggeri, Tullio Tacchini, Candida Toaldo (III fascia di età) 

Nominati dal Parroco: Simone Alberici, Franco Frosio, Lino Fasani, Mara Pianta Alberti, Mirco Pizzoli, Rita 

Mancini, Giovanni Raza, Rappresentante Comunità Madri Canossiane (non nominato), Rappresentante 

Istituto Pro Familia (Brigitte Saa), Rappresentante Comunità Tenda di Dio (Paola Bartucci).  

Il consiglio è stato integrato per nomina: Francesco Bersotti, Francesca Manenti, Ezio Orlando, Paola 

Buizza, Marco Fasani, Stefano Mattei, Beatrice Camodeca, Paola Ghidini, Federica Pelizzari, Giovanni 

Monfardini, Barbara Instuli, Giovanna Foresti, Antonella Foresti, Angelo Spezia. 

Sono presenti il Parroco Don Alberto e i Vicari Parrocchiali Don Giacomo e Don Marco. Assenti giustificati: 

Raza, Toaldo. 

L’assemblea si apre alle 20.45. Il verbale precedente, già inviato per posta elettronica ai consiglieri viene 

approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Si riporta l’ordine del giorno, comunicato nella convocazione: 

 

- Valutazione delle attività del trascorso anno pastorale e riflessioni su come abbiamo lavorato nel CPP 

- Esito lavori e situazione nuovo parco giochi  

- Programmazione del ritiro di inizio anno pastorale 2019/2020 

- Obiettivi per il prossimo anno pastorale 

- varie ed eventuali 

 

L’assemblea si apre con una discussione sulle attività pastorali e sulla valutazione dell’effettiva realizzazione 

degli obiettivi che il consiglio si era dato nel ritiro di inizio anno pastorale. Il giudizio è positivo anche se su 

alcuni fronti ci sono state delle difficoltà. In particolare si è discusso delle difficoltà nel creare occasioni di 

preghiera, tema su cui ci si voleva impegnare maggiormente e dell’esperienza della raccolta delle preghiere 

presso la chiesa di S. Maria per preparare le preghiere dei fedeli delle messe della Domenica. Spesso sono 

state espresse preghiere su persone o su problemi specifici e personali e non si è puntata l’attenzione sugli 

eventi che riguardano la comunità o i percorsi sacramentali; l’auspicio è quello di continuare, magari 

mettendo il quadernetto in S. Gaudenzio e pubblicizzando l’iniziativa, chiedendo ai parrocchiani di fare 

attenzione agli eventi che accadono soprattutto a livello parrocchiale. Per quanto riguarda i momenti di 

preghiera si è pensato di puntare alle tappe fisse proposte dalla diocesi: la giornata missionaria al Buon 

Pastore, una occasione durante la settimana educativa ed una o due per esempio ad inizio Quaresima. 



Per quanto riguarda le serate dell’anima, per non sovrapporsi alla lectio divina, che si svolge il mercoledì  

presso la Comunità Incontro delle Suore Ancelle, si organizzeranno il martedì in Quaresima e il giovedì in 

Avvento. 

 

Si sono raccolti positivi riscontri sul cammino dei fidanzati appena concluso che ha visto la partecipazione di 

26 coppie; si tratta di un percorso “inter-parrocchiale: solo un paio di coppie sono residenti o provengono da 

Mompiano. Il successo è dovuto anche alla metodologia che parte dalla testimonianza della Fede. 

 

 

Il consiglio ha poi programmato il ritiro di inizio anno Pastorale per Domenica 8 Settembre 2019. 

 

Si passa poi alla presentazione dei lavori del parco giochi. Una volta inaugurato e saldati i debiti contratti 

l’obiettivo complessivo a livello progettuale prevede la sistemazione dell’illuminazione e la posa di panche e 

tavoli. Si è vista una buona partecipazione dei parrocchiani e di associazioni e realtà che operano a 

Mompiano nel sostegno economico dell’iniziativa mediante offerte o contribuendo al saldo di alcuni servizi.  

 

Il consiglio ha poi discusso della programmazione della festa della comunità con un folto programma 

presentato da Don Marco. 

 

Tornando alla valutazione delle iniziative svolte nell’anno, si è osservato come l’esperienza della 

benedizione dei presepi abbia permesso di creare positive occasioni di incontro anche con persone che non 

frequentano abitualmente la parrocchia. Per il futuro l’intento dovrebbe essere quello di riuscire a 

coinvolgere la parte più giovane della parrocchia, sforzandosi di identificare i modi adeguati per proporre 

loro le esperienze forti della fede cristiana, come l’adorazione eucaristica, per esempio mediante la scelta 

della preghiera e dei canti più adatti. 

 

E’ seguita una riflessione di Don Marco sulla fatica nel proporre agli adolescenti le iniziative, come quella 

dei pellegrinaggi a loro dedicati: è necessario porre cura e attenzione alle dinamiche “umane” dei 

comportamenti dei ragazzi ma soprattutto ricostruire un positivo dialogo con i genitori, per potere costruire 

insieme un efficace percorso educativo. E’ necessario aiutare i “grandi” a leggere nel profondo le azioni dei 

loro figli, dai quali è necessario pretendere il rispetto delle regole comportamentali di base. 

I consiglieri da un lato segnalano la necessità di mantenere una fermezza nel rapporto educativo (Frosio) e 

dall’altro riportano che le stesse difficoltà vissute dagli educatori dell’oratorio, si riscontrano anche a scuola 

(Foresti), dove i ragazzi faticano a rispettare le regole. Tutto questo non deve però portare all’allontanamento 

dei ragazzi dal percorso educativo (Sissa) 

 

Come ultimo tema si confermano le chiusure dei locali parrocchiali con le modalità dello scorso anno. 

Arrigotti si dichiara disponibile se necessario ad alcuni turni di sorveglianza a Luglio, mentre ad Agosto si 

chiuderà l’oratorio. 

 

 

L’assemblea si chiude intorno alle 22.30. 

 

Il verbalizzatore 

Simone Alberici  


